

## Volker Bekezzus

Sparkasse Dachau, Leiter der Personalabteilung



*„Die Sparkasse Dachau steht innovativen Lösungen für Personalmanagementsysteme sehr aufgeschlossen gegenüber. Eine integrierte Datenbanklösung – als Ergänzung unseres Abrechnungssystems PARIS – realisierte in unserer Sparkasse Herr Stöhr in den Bereichen Seminar- und Personalmanagement.*

*Herr Stöhr setzte dabei konsequent unsere speziellen Anforderungen bereits im Vorfeld der Installation planerisch um. Dadurch konnte der Installations- und Programmieraufwand vor Ort gering gehalten werden.*

*Die Implementierung in unserem Haus war geprägt durch einen stetigen offenen Dialog mit Herrn Stöhr. Die notwendigen Anpassungen der Datenbank an unsere Anforderungen wurden durch Herrn Stöhr kurzfristig umgesetzt.*

*Wir erlebten die Zusammenarbeit mit Herrn Stöhr stets als äußerst angenehm und höchst professionell. Sowohl mit dem fachlichen Ergebnis als auch mit seinem persönlichen Einsatz hat uns Herr Stöhr voll überzeugt. Die komplette Anwendung stand uns binnen weniger Tage vollständig zur Verfügung.*

*Auch nach dem Echteinsatz unterstützt uns Herr Stöhr (auch persönlich) bei der weiteren Anpassung der Datenbank an laufende Veränderungswünsche.*

*Einen ähnlichen persönlichen Einsatz bei der Implementierung externer Systeme haben wir bisher noch nicht erlebt. Dafür möchten wir uns bei Herrn Stöhr ganz herzlich bedanken.“*